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BASTIA UMBRA - Verrà richie· 
sto oggi al tribunale di Perugia il 
rinvio a giudizio per l'educatrice 
dell'asilo nidoill Bastia che l'an
no scorso era di turno quando è 
morto il piccolo Edoardo Mae
strelli. Il provvedimento coinvol
ge anche la rappresentante legale 
del centro per l'infanzia. La ragio
ne addotta dal pm è di "aver ab· 
bandonato" Edoardo, del quale 
"avevano la custodia", fatto dal 
quale sarebbe derivata "la morte 
del bambino per asfissia acuta da 
inalazione di materiale estraneo 
secondaria a vomito". 
E' passato quasi un anno dal tragi
co pomeriggio in cui il piccolo è 
stato trovato senza vita all'asilo ni
do "Piccole Orme" di Bastia; gio
vedì 13 marzo, intorno alle 17,30, 
le educatrici hanno controllato il 
bambino addormentato, accoro 
gendosi -che non respirava più e 
aveva sulla bocca un po' di vomi
to. . 
Una vicenda dolorosa, che sem
brava essersi esaurita con le pri
me ipotesi di una morte in culla 
(sindrome che però colpisce i 
bambini solitamente nei primissi
mi mesi di vita, mentre Edoardo 
aveva 13 mesi) oppure di un rigur. 
gito improvviso dovuto a un col
po di tosse. Il corpicino era stato 
portato all'ex ospedale Silvestrini 
di Perugia per l'autopsia. Dell'in
dagine sulla morte del bimbo è 
stata incaricata la pm Daniela 
Isaia, recatasi al nido subito dopo 
la disgrazia. I risultati dell'esame 
autoptico, secondo la perizia di 
parte, avrebbero escluso le ipote· 
si precedenti, mostrando che il 
bambiIi.o era in buona salute. 
"Da come la storia è stata raccon

tatain seguito, sembrava che il 
bambino stesse male, che fosse 
stato un incidente", spiega il papà 
di Edoardo, Adriano Maestrelli. 
Invece, a lui e alla mamma di 
Edoardo, Mariana Nicolau, "non 
risulta che avesse la tosse, né che 
avesse vomitato prima". I due ge
nitori saranno presenti oggi all' 
udienza preliminare, che si svol
gerà al tribunale di Perugia alle 
11, e hanno mostrato l'intenzione 
di costituirsi parte civile. Nessu
na accusa contro le educatrici, 
precisano: "Non dico che debba
no essere condannate. Commette
re un errore, se di un loro errore 
si tratta, è umano anche se in una 
circostanza grave come questa", 
continua il padre. "Quello che 
non riesco a comprendere eco
me mai il Comune e gli assistenti 
sociali non abbiano preso provve
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dimenti dopo aver saputo della 
richiesta di rinvio a giudizio. Co
me mai, in attesa di ulteriori noti-

Cerimonia per i martiri
 
delle foibe di Tito
 

ASSISI -Solenni celebrazioni ad Assisi in onore del giorno del ricordo: 
nel pomeriggio di ieri, il Circolo di An di Santa Maria degli Angeli ha 
organizzato, in via Martiri delle Foibe, una semplice cerimonia "per 
non dimenticare gli italiani atrocemente uccisi e il dramma degli oltre 
350.000 Istriani e Dalmati espropriati dei propri beni e costretti a 
fuggire esuli nella loro Patria". Nel corso della cerimonia, semplice e 
senza discorsi ufficiali, è stata deposta una corona, mentre veniva 
suonato il silenzio; "ricordare senza parole, spiega il presidente del 
circolo, Eraldo Martelli, rappresenta quasi un rimprovero ai governi del 
dopoguerra che per anni hanno volutamente tenuto sotto silenzio gli 
orrendi crimini delle foibe". Domenica 15 febbraio, alle ore 15.00, sarà 
invece la volta dell'amministrazione comunale di Assisi: anche in que
sto caso, non ci saranno discorsi ufficiali, ma gli alunni della scuola 
media di Santa Maria degli Angeli deporranno dei fiori ed esporranno i 
risultati di una ricerca sul tema dei martiri delle foibe. 

zie, nulla si sia mosso. Dopo la 
morte di Edoardo, l'amministra· 
zione aveva dichiarato che l'asilo 
era uno dei inigliori, che le educa· 
trici erano bravissime. 
Ma non ha fatto nulla, disposto 
controlli o la chiusura, aspettan
do di saperne di più. Non si può 
proseguire con la politica del 'la· 
viamocene le mani'. Penso al fat
to che nel centro continuano ad 
andare altri bambini". 
"In questo momento la concentra
zione è tutta sull'udienza prelimi
nare - dice l'avvocato della fami
glia, ,Francesco Cappelletti - in 
primo luogo bisognerà capire che 
piega prenderà il processo, se ver
ranno richiesti riti alternativi a 
quello abbreviato. Solo dopo qUe

- sta prima fase l'attenzione si por· 
rà sulle eventuali responsabilità". 

- Valentina Antonelli 

Una turist-card
 
con sconti e servizi
 

ASSISI -Creare una serie di van
taggi ed opportunità che induca
no il turista a soggiornare, per più 
giorni, ad Assisi: è l'obiettivo che 
si è data la Confcommercio, eper 
centrarlo è stata creata una card, 
presentata in anteprima alla. Bit 
di Milano, che al costo di appena 
2 euro consentirà di avere acces
so a un ricco pacchetto di servizi 
offerti in convenzione con diversi 
soggetti (circa 50 le attività priva.
te clie aderiscono all'iniziativa). I 
possessori della card avranno di
ritto a diversi sconti per musei, 
parcheggi, ristoranti, attività com
merciali e mezzi di trasporto, ma 
anche a gite in altre località turi· 
stiche dell'Umbria, visite nottur
ne alle parti meno conosciute di 
Assisi ed escursioni guidate dal 
Cai di Foligno al Parco del Monte 
Subasio. La gestione del progetto, 
promosso- dalla -Confcommercio 
di Assisi col patrocinio del Comu

. ne, è affidata al Consorzio Assisi
Sì, e a disposizione degli utenti ci 
sarà un numero verde e un sito 
internet in cui saranno riportati 
tutti gli ~enti e le iniziative in 
programma ad Assisi ed in Um
bria. "Con questo strumento, 
spiega il presidente della Con
fcommercio di Assisi, Roberto 

-Passeri, vogliamo motivare i turi
sti a scegliere la nostra città per 
soggiornare, e per farlo è impor
tante non solo abbinare opportu

nità, servizi emasSima convenien
za, ma anche proporre Assisi co
me punto di partenza per gustare 
l'Umbria nella sua interezza. 
Dobbiamo arricchire, qualificare, 
diversificare evalorizzare adegua
tamente gli elementi di attrattivi
tà del territorio, senza dimentica
re che la promozione e commer
cializzazione turistica di Assisi ha 
senso e può essere vincente solo 
nell'ambito complessivo dell'inte
ra regione".Sempre sul tema turi
smo, da registrare icommenti (fat
ti nei giorni scorsil di Pd e Mon
golfiera: nel primo caso, il coordi
natore Pettirossi ed il capogruppo 
Passeri chiedono "che nel bilan
cio 2009 siano destinare risorse 
rilevanti al turismo, con eventi, 
iniziative e marketing territoriali, 
aprendo rapidamente e a tutti i 
livelli un tavolo di confronto per 
reperire finanziamenti e per met
tere insieme idee di lungo perio
do che ridiano nato al nostro terri· 
torio", La lista civica, invece, pro
pone che il Comune, laConfcom
mercio e l'associazione albergato
ri realizzino "un portale per il tu
rista con informazioni sulla città, 
possibilità di prenotare alberghi, 
agriturismo e ristoranti. I siti che 
oggi esistono sono di privati e, 
conclude la Mongolfiera, a quan
to sembra non rendono un bel 
servizio alla città". 

Flavia Pagliochini 

Il candidato scelto Criscuolo al lavoro ma l'Idv già fa le bizze 

ncentrosinistra prova a fare pace
 
BASTIA UMBRA - Per riprendere 
una nota citazione, fatto il candida
to della semi-eoalizione di centrosi
nistra, ora bisogna fare la coalizio
ne del centrosinistra. Il neo eletto 
candidato, Antonio Criscuolo, ha 
annunciato questa intenzione appe
na dopo aver appreso i risultati del
le primarie, come aveva fatto anche 
precedentemente, quando già i ver
tici piddini perugini avevano espli
cato aspettative chiare circa la ne
cessità di ricompattare il centrosini
stra bastiolo. Ora si apre quindi 
una fase di incontri, dalla quale sa

rà quasi certamente fuori l'Italia 
dei \àlori. Il gruppo coordinato da 
Pietro Caimmi ha da subito posto il 
veto su Antonio Criscuolo, indican
do come impedimento alla condivi· 
sione della figura di questo candida
to la sua appartenenza alla masso
neria. Per di più, i vertici perugini 
dei seguaci di Di Pietro hanno an
nunciato la scesa in campo di un 
candidato sindaco dell'ldv che cor
rerà per le amministrative bastiole 
del 2009. Restano quindi daverifi
care le posizioni di Rifondazione 
comunista, PdCi eSinistra Critica. 

Restituiti ai proprietari gli oggetti d'antiquariato rubati e rivenduti a Santa Maria 

Preso a spacciare, arrestato ventenne
 
ASSISI {{la.pag.} - Un arresto per resisten
za a pubblico ufficiale e una denuncia per 
ricettazione: è il bilancio dell'attività degli 

_ultimi giorni dei carabinieri della compa
gnia di Assisi, che nella serata di lunedì 
hanno arrestato un marocchino ventenne, di 
cui sono stare rese note soltanto le iniziali, 
K.A. Il giovane è stato controllato a Santa 
Maria degli Angeli perChé ai carabinieri era 
sembrato che, appartatosi con alcuni conna· 
zionali, avesse ceduto loro qualcosa, forse 
droga. Al momento del controllo il giovane, 
extracomunitario e clandestino, ha tentato 
di scappare, ma i militari lo hanno bloccato; 
abbastanza violenta la reazione del giovane, 
che menando calci ha destra e a manca ha 

Blitz Preso sul fatto a sp~cciare 

colpito uno dei carabinieri ferendolo ad una 
mano: immediato, per il ventenne, l'arresto 
per resistenza apubblico ufficiale. La denun

cia per ricettazione è invece scattata domeni
ca pomeriggio quando i carabinieri, nel cor
so di controlli del noto mercatino dell'anti
quariato di Santa Maria, hanno notato alcu
ni oggetti provento di furto: oltre alla denun
cia, i militari hanno anche eseguito alcune 
perquisizioni doniiciliari ~ alcuni apparta
menti della frazione assisiate, in uno dei 
quali sono stati trovati alcuni oggetti d'anti
quariato sicuramente rubati ed altri di dub
bia provenienza. Gli oggetti di cui è stato 
rintracciato il o.i proprietari sono stati resti
tuiti, mentre altri, quelli 'sospetti', saranno 
sottoposti ad accertamenti presso i nuclei 
carabinieri tutela patrimonio culturale di Ro
ma e Firenze. 

I primi due hanno posto come ne vrebbe essere quello di lavorare a 
cessità primaria a qualsiasi passo un programma condiviso, che si 
decisivo la discussione del pro fondi anche su un gruppo di lavoro 
gramma elettorale. Per questo si importante da identificare, per of
orientano a comprendere quali sa·  frire agli elettori del centrosinistra 
ranno le prossime mosse di Cri una valida proposta. E' probabile 
scuolo. Nel dettaglio, Amelia Ros che, contemporaneamente alle pro
si, segretario Prc, rimanda adoma poste di dialogo che arriveranno da 
ni l'ufficializzazione delle conclu Criscuolo, proseguano anche i con
sioni che trarrà questa sera con la fronti dei partiti rimasti fuori dalla 
segreteria del partito. Massimilia semi-eoalizione con Rosella Ari
no Gestroemi, segretario Pdci, stei, candidata delle Liste Civiche. 
prende atto del risultato delle pri Ese alla fine spuntasse l'accordo 
marie e continua a sostenere che fra tutti? 
l'obbiettivo del centrosinistra do· Alberta Gattucci 


